



“Air untuk Gajah” Membawa Kehebohan Sirkus ke Broadway

Description

Pertunjukan Terbaik dari Kesatuan Teater Sirkus Broadway

Para anggota pemeran di kesatuan teater sirkus Broadway telah menciptakan keterikatan yang tidak lazim, menjadi hasil dari ketergantungan yang diperlukan dalam sirkus. “Di sirkus, kami agak tidak terpendang,” ujar Carroll. “Tapi kami juga sangat kolaboratif.”

Kesatuan dan Rasa Ketergantungan

Ketika seorang penampil meluncur di atas penonton, ada kegembiraan yang dirasakan. Namun, juga terdapat ketegangan menjulang ketika seorang artis angkasa menggantung hanya dengan satu tangan atau satu kaki. “Kami memiliki bahasa baru, selain dari akting dan menari, untuk menambahkan lapisan bahaya, emosi, intensitas,” kata Alexandra Gaelle Royer, seorang artis angkasa dan anggota kesatuan.

Keterampilan dan Kolaborasi

Gaelle Royer dan rekan-rekannya telah mengajarkan trik-trik sirkus kepada para aktor Broadway. Sebaliknya, mereka juga belajar beberapa hal, seperti cara bernyanyi dan menari untuk Broadway. “Terdapat tingkat kerendahan hati dan keanggunan di kesatuan ini karena setiap orang sedikit berada di luar jalurnya,” ujar Stone.

Berbagai Jenis Pertunjukan

Dalam pertunjukan sirkus ini, Anda akan melihat pertunjukan seperti jongling, silk, lingkaran angkasa, roda Cyr raksasa, kawat ketat, lempar pisau, unikorn, dan banyak gerakan akrobatik lainnya. Beberapa rutinitas setia pada sirkus tahun 1930-an, namun ada juga adegan mimpi dan abstrak seperti kematian kuda yang menambah nuansa modern.

Transformasi dan Harapan

Para pencipta berharap dapat melakukan lebih banyak lagi: mengubah “Water for Elephants” menjadi sesuatu yang melebihi hal-hal yang biasa, membuatnya terasa nyata. Meskipun hanya di sesi latihan, trik-trik yang ditunjukkan masih mampu memberikan kegembiraan. “Kami merasakannya secara dasar bahwa para penampil ini benar-benar meresikokan hidup mereka untuk kami,” ujar Carroll. “Itu

sungguh mendalam dan indah.”

Ringkasan

Cerita ini membahas keakraban yang tidak biasa di antara para pemain sirkus, hasil dari saling ketergantungan yang dibutuhkan dalam sirkus. Apakah Anda pernah merasa tegang saat melihat seorang aerialis menggantung hanya dengan satu tangan atau satu kaki? Bagaimana rasanya melihat seniman meliuk-luk bersama penonton? Berikan penilaian Anda tentang keberanian dan keintensitasan para pemain sirkus ini. Adakah hal-hal yang Anda pelajari dari orang-orang di luar bidang Anda? Bagaimana Anda menikmati pertunjukan sirkus yang menggabungkan bahaya, emosi, dan intensitas? Jangan ragu untuk berbagi pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark